

VOTRE PORTE D'ENTRÉE AU GOUVERNEMENT DU QUÉBEC

Inauguration de la Route verte - Les ministres Boulet et Bachand invitent les Québécois à parcourir le Québec à vélo

QUÉBEC, le 10 août /CNW Telbec/ - La ministre des Transports et ministre responsable de la région de la Mauricie, Mme Julie Boulet, et le ministre du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation, ministre du Tourisme et ministre responsable de la région de Montréal, M. Raymond Bachand, ont inauguré officiellement la Route verte cet après-midi, au domaine de Maizerets, à Québec. Ils étaient accompagnés pour l'occasion du directeur général de Vélo Québec Association, M. Jean-François Pronovost.

La Route verte forme un itinéraire de quelque 4 000 kilomètres de voies cyclables qui relient entre elles 16 régions et traversent 320 municipalités du Québec. Son aménagement a été entrepris il y a douze ans et a mobilisé depuis, plus d'un millier d'organismes et d'entreprises.

«La Route verte constitue un projet d'envergure qui a nécessité la collaboration de plusieurs partenaires. Je tiens à rendre hommage à tous ceux et celles qui ont participé à la réalisation de ce projet ambitieux. Grâce à eux, le Québec possède aujourd'hui une infrastructure de transport et de loisir unique en Amérique du Nord qui permettra aux Québécois et aux milliers de touristes qui visitent le Québec chaque année, de découvrir nos régions autrement tout en pratiquant une activité sportive bénéfique pour leur santé», a déclaré la ministre Boulet.

Le ministère des Transports du Québec a investi à ce jour 77 millions de dollars dans le projet de la Route verte, sur un total estimé à près de 170 millions de dollars. En plus d'envisager la poursuite de la mise en oeuvre des programmes d'aide existants, le Ministère procède actuellement à la révision de la Politique du vélo afin de promouvoir encore davantage l'utilisation du vélo comme moyen de transport quotidien et comme activité de loisir saine et sécuritaire.

«Imaginée dans la tradition des grands itinéraires cyclables mondiaux, cette véloroute contribuera certainement au rayonnement du Québec en tant que destination de choix pour les adeptes du cyclotourisme. D'ores et déjà reconnue comme un levier de développement économique, la Route verte met en valeur les nombreux attraits touristiques et permet de sillonner le Québec et d'en apprécier différemment tous ses charmes. Quelle belle réalisation!», a déclaré le ministre Bachand.

Les ministres ont conclu en invitant la communauté internationale ainsi que tous les Québécois à découvrir le Québec en parcourant la Route verte.

-30-

[Autres communiqués diffusés par cet organisme](#)

[Envoyez ce communiqué à une adresse électronique](#)





© [Gouvernement du Québec, 2007](#)